
会 議 録

第６回定例会

開会 平成２１年６月１９日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２１年６月１９日 午前１０時

２ 閉 会 平成２１年６月１９日 午後零時３７分

３ 出席委員 委員長 三好 登美子

委 員 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 村澤 普恵

委 員 西池 氏裕

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 長谷川 道雄

教 育 次 長 井上 京子

政 策 調 整 室 長 山本 覚

学 校 政 策 課 長 白井 俊

学 力 向 上 推 進 室 長 津守 美鈴

生 涯 学 習 政 策 課 長 数藤 義則

教 育 総 務 課 長 原内 司

教 育 総 務 課 副 課 長 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（６月４日定例会）を承認して差し支えないかを

各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第１７号、議案第１８号、協議事項１を非公開として差し支えないか

を各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《協議事項２ 平成２３年度徳島県公立高等学校入学者選抜制度について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 現行制度、見直し案等を説明する。

これについては、委員長から「現行制度をより詳しく理解するために、平

成２１年２月以降、委員協議会等において、教育委員の中でも問題点や見直

し案について検討を重ね、理解を深めてきた」ことを説明した後、

山田委員から「特色選抜の出願要件、昨年度の前期選抜出願要件（イ、

ウ）の受検者数と合格者数」について質疑、委員長から「前期選抜における

出願者数の調整の有無」について質疑、村澤委員から「前期選抜出願要件

（イ）のボランティア、人権などの試験内容」について質疑、佐藤委員から

「パブリックコメントの状況」について質疑、西池委員から「実証主義に基

づいた徳島の教育に相応しい見直しとしてほしい」旨の発言、これについて

は、教育長から「現行制度開始の翌年から制度の検証、調整を行ってきたが、

課題が具現化してきたため、昨年度から本格的な改善見直しの検討作業に入

った。中学生が落ち着いて勉強できる制度としたい」旨の発言、村澤委員か

ら「特色選抜の受検者にはその選抜を選択する意味をしっかり説明する必要

がある」旨の発言、山田委員から「特色選抜の理念をきちっと整理しなおす

必要があるのではないか」旨の発言、佐藤委員から「特色選抜による不公平

感を抱かせないよう、学力を重視した制度とする必要がある」旨の発言、委

員長から「改革の理念をしっかりともち、学力を重視したわかりやすい制度
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にする必要がある。教育委員もさらに検討を重ねたい」旨の発言、教育長か

ら「７月中旬には見直し案を、秋頃までに基本方針案を示したい。特色選抜

に関する課題は、制度設計により解決していきたい」旨の発言があった後、

委員長 協議事項２を次回会議において、再度協議する旨を告げる｡

［非公開］

《議案第１７号 徳島県教科用図書選定審議会の答申について》

《議案第１８号 徳島県社会教育委員の委嘱について》

《協議事項１ 平成２１年度６月補正予算案について》

（非公開につき，議事の概要については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後零時３７分


